



Descartan a Segob en la organización de las elecciones

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, aclaró que hasta ahora no tiene una propuesta de reforma electoral; pero enfatizó que de ninguna manera regresará la organización de las elecciones a la Secretaría de Gobernación, porque el Instituto Nacional Electoral seguirá siendo autónomo.

“No, no, no, de ninguna manera, tiene que ser autónomo; el INE tiene que ser autónomo... El padrón electoral, de la lista nominal, etcétera, etcétera. Eso no tiene problema. El tema es cómo disminuimos el costo



CUARTOSCURO

de las elecciones manteniendo elecciones o garantizando elecciones transparentes, eh universales, libres. Que el voto se cumpla”, aclaró.

Explicó que en este momento no tiene una propuesta pero “hay una orientación. Que es el tema de tantos plurinominales a través de listas y el tema de los recursos. No se trata

de que no haya representación de las minorías”, aclaró.

La mandataria nacional señaló que los 200 diputados plurinominales representan una erogación muy grande “y al pueblo no le gusta”, por ello es necesario plantear un recorte en la reforma electoral.

/KARINA AGUILAR

POSTURA. La mandataria nacional señaló que ante la reforma electoral la autonomía del INE prevalecerá.